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市執行部に市政への鋭い質問
新市誕生 10 周年記念  八代市中学生議会

　子どもたちに議会の役割や仕組みを学んでもらい、市政に対する関心を高め、まちづくりに参画
する意欲を育むことを目的に「八代市中学生議会」が 8 月 6 日、市議会議場で開催されました。
　市内 17 校から各 2 人計 34 人が出席。各校１人が質問を行い、市長らによる答弁の後、それを
受けてもう１人が感想を述べました。進行は、議長選挙で選ばれた議長役と副議長役の生徒が交代
で行い、教育や観光振興、福祉などについて、体験したことや普段感じていること
などを踏まえたさまざまな質問が出されました。
議員として参加した生徒の皆さんを質問順に紹介します。
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二見地区の過疎化対策について

新駅及びインター周辺の開発の実際とその経済効果について

みなと八代フェスティバルについて

少子化・待機児童について

小中一貫・連携教育推進について

男女共同参画の推進について

図書館施設整備事業に伴うメリットについて

八代市の泉町地域振興について

土砂災害や震災に強いインフラ整備について

活力ある商工業のまちづくりについて

障がい者の自立と社会参加の支援について

全国花火競技大会に伴う本市への経済効果について

奨学資金貸付事業における奨学金適用を判断する基準について

６次産業化・農商工連携の推進について

スポーツに親しむことのできる環境づくりについて

宮地和紙や妙見宮など文化継承に対する市の方策について

道路の整備について

質問者

山
やまさき

﨑 礼
あ や み

登 議員

質問者

小
こ じ ま

嶋 悠
ゆ う ご

吾 議員

質問者

上
う え だ

田 将
まさひろ

弘 議員

質問者

古
ふるかわ

川 泰
たいせい

成 議員

質問者

梅
う め だ

田 美
み の り

乃里 議員

質問者

藤
ふ じ い

井 大
だ い ち

地 議員

質問者

芳
よしざき

﨑   澪
れん

 議員

質問者

大
おおくら

倉 涼
りょうた

太 議員

質問者

井
い で ぐ ち

手口蒼
そ ら

空 議員

質問者

宮
みやさか

坂 泰
た い ち

地 議員

質問者

山
や ま だ

田 美
み さ と

里 議員

質問者

田
た な か

中 優
ゆ う か

香 議員

質問者

園
そのはら

原 楓
ふ う き

樹 議員

質問者

橋
はしもと

本 いおり 議員

質問者

相
さ が ら

良 信
まさたか

孝 議員

質問者

竹
た け だ

田 健
け ん と

人 議員

質問者

西
にしじま

島 健
けんせい

生 議員

感想者

丸
まるつか

塚 潤
じゅん

 議員

感想者

江
え な か

中 翔
しょういち

一 議員

感想者

山
や ま だ

田 駿
し お ん

音 議員

感想者

吉
よしおか

岡 龍
りゅうし

志 議員

感想者

氏
うじはら

原 隆
たかはる

晴 議員

感想者

今
い ま い

井 玲
れ い か

華 議員

感想者

近
ちかまつ

松 奈
な お

於 議員

感想者

押
おしかた

方 航
こうへい

平 議員

感想者

鶴
つるもと

本 尚
な お き

己 議員

感想者

西
にしむら

村 光
み つ き

稀 議員

感想者

平
ひらかわ

川 紗
せ な

那 議員

感想者

松
ま つ だ

田 従
つぐみち

道 議員

感想者

中
なかがわ

川 晴
は る き

喜 議員

感想者

廣
ひ ろ た

田 大
た い が

翔 議員

感想者

麦
む ぎ た

田 友
ゆ か

佳 議員

感想者

福
ふくもと

本 月
る な

菜 議員

感想者

本
ほ ん だ

田 朝
さ き こ

希子 議員

質
問
を
受
け
て

中村博生 市長北岡　博 教育長

※映像と会議録は、市ホームページでの公開を予定しています。

※◎は議長役、○は副議長役
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